

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : Bagas Aryanto No. Induk/NISN : 2671/0102495653 Nama Sekolah : SD Kanisius Kenteng Alamat : Kenteng, Kembang, Ranggulan, Kulon Progo	Kelas : IV Semester : I Tahun Pelajaran : 2019/2020
---	--

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	Anak Bagas Aryanto baik pada sikap ketepatan teribadah Cinta pada sesama berda'a seberum melakukan kegiatan toleransi beragama mengupayakan silih.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	Anak Bagas Aryanto baik dalam sikap tanggung jawab percaya diri santun kejujuran reflektif dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, akan mampu meningkatkan sikap disiplin cerdas.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 65

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan				Keterampilan		
		K K M	Nilai	Pre dika	Deskripsi	Nilai	Pre dika	
								Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	71	83	B	Anak Bagas Aryanto Memiliki kemampuan baik dalam memahami pribadi Yesus sebagai pemenuhan janji Allah dan yang mewartakan kerajaan Allah melalui Sabda dan perbuatan dan memahami kemampuan dan keterbatasan diri agar dapat memperkembangkan diri	81	B	Anak Bagas Aryanto Memiliki keterampilan baik dalam mendalami pribadi Yesus sebagai pemenuhan janji Allah dan yang mewartakan kerajaan Allah melalui sabda dan perbuatan, dan mensyukuri kemampuan dan keterbatasan diri agar dapat mengembangkan diri
2	Pendidikan Kewarganegaraan	70	85	B	Anak Bagas Aryanto Memiliki kemampuan baik dalam Memahami berbagai bentuk keberagaman suku, bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terkait persatuan dan kesatuan, dan Memahami hak dan kewajiban sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari	84	B	Anak Bagas Aryanto Memiliki keterampilan baik dalam Menyajikan berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terkait persatuan dan kesatuan dan Bekerjasama melaksanakan hak dan kewajiban sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari
3	Bahasa Indonesia	70	83	B	Anak Bagas Aryanto Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menguraikan pendapat pribadi tentang isi buku sastra (cerita, dongeng, dan sebagainya), cukup dalam kemampuan Menggali informasi dari seorang tokoh melalui wawancara menggunakan daftar pertanyaan	84	B	Anak Bagas Aryanto Memiliki keterampilan sangat baik dalam mengomunikasikan pendapat pribadi tentang isi buku sastra yang dipilih dan dibaca sendiri secara lisan dan tulis yang didukung oleh alasan, cukup dalam keterampilan melaporkan hasil wawancara menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif dalam bentuk teks tulis
4	Matematika	68	75	C	Anak Bagas Aryanto Memiliki kemampuan baik dalam mengonalisasi segibanyak beraturan dan segibanyak tidak beraturan, cukup dalam kemampuan menjelaskan dan melakukan pembulatan hasil pengukuran panjang dan berat ke satuan terdekat	76	C	Anak Bagas Aryanto Memiliki keterampilan baik dalam , cukup dalam keterampilan menyelesaikan masalah pembulatan hasil pengukuran panjang dan berat ke satuan terdekat

5	IPA	70	87	B	Anak Bagas Aryanto memiliki ketidapiques sangat baik dalam mengidentifikasi sifat-sifat bunyi dan keterkaitan dengan indera penglihatan, cukup dalam kemampuan mengidentifikasi berbagai sumber energi, perubahan bentuk energi dan sumber energi alternatif (angin, air, matahari, panas bumi, bahan bakar organik, dan nuklir) dalam kehidupan sehari-hari.	88	B	Anak Bagas Aryanto Memiliki keterampilan sangat baik dalam menyajikan laporan hasil percobaan tentang sifat-sifat cahaya, cukup keterampilan dalam Menyajikan laporan hasil pengamatan dan pembahasan informasi tentang berbagai perubahan bentuk energi
6	IPS	70	79	C	Anak Bagas Aryanto Memiliki kemampuan baik dalam mengidentifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi, cukup dalam kemampuan mengidentifikasi keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis, dan agama di provinsi setempat sebagai identitas bangsa Indonesia	80	C	Anak Bagas Aryanto Memiliki keterampilan baik dalam Menyajikan hasil identifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provin, cukup dalam keterampilan menyajikan hasil identifikasi mengenai keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis, dan agama di provinsi setempat sebagai identitas bangsa Indonesia
7	SBK	72	79	B	Anak Bagas Aryanto Memiliki kemampuan baik dalam memahami karya seni rupa teknik tempel, cukup dalam kemampuan memahami gambar dan bentuk tiga dimensi	80	B	Anak Bagas Aryanto Memiliki keterampilan baik dalam membuat karya kolase, montase, aplikasi, dan mozaik, cukup dalam keterampilan menggambar dan membentuk tiga dimensi
8	PJK	73	80	B	Anak Bagas Aryanto Memiliki kemampuan baik dalam Menerapkan gerak dasar lokomotor dan lokomotor untuk membentuk gerak dasar seni bela diri, cukup dalam kemampuan Memahami berbagai bentuk aktivitas kebugaran jasmani melalui berbagai latihan	81	B	Anak Bagas Aryanto Memiliki keterampilan baik dalam Mempraktikkan gerak dasar lokomotor dan lokomotor untuk membentuk gerak dasar seni bela diri, cukup dalam keterampilan Mempraktikkan berbagai bentuk aktivitas kebugaran jasmani melalui berbagai latihan
9	Bahasa Jawa	65	79	B	Anak Bagas Aryanto Memiliki kemampuan baik dalam memahami tembang macapat Gambuh dan geguritan, cukup dalam kemampuan memahami unggah-ungguh basa menjawab dan mengajukan pertanyaan kepada orang lain	80	B	Anak Bagas Aryanto Memiliki keterampilan baik dalam menyampaikan teks deskripsi tentang teknologi dan pekerjaan, cukup dalam keterampilan melantunkan tembang macapat gambuh dan menyampaikan geguritan

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dika	Deskripsi	Nilai	Pre dika	Deskripsi
10	TIK	64	86	B	Anak Bagas Aryanto Memiliki kemampuan baik dalam Telah dapat menggunakan program power point dan Menggunakan program ms. word	87	B	Anak Bagas Aryanto Memiliki keterampilan baik dalam Menggunakan program ms. word dan Pembuatan dokumen dengan variasi tabel, gambar, grafik, dan diagram
11	Bahasa Inggris	67	72	B	Anak Bagas Aryanto Memiliki kemampuan baik dalam mengetahui perwujudan kosa kata dan mengenal kosa kata	72	B	Anak Bagas Aryanto Memiliki keterampilan baik dalam menulis kosa kata dan melakukan instruksi yang didengar

C. EKSTRAKURIKULER

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Keagamaan	B	Anak dapat mengikuti ibadat dengan baik dan memiliki keberanian memimpin doa bersama
2	Kemahasiswaan	B	Anak dapat mengikuti kegiatan kemahasiswaan dengan baik
3	Pramuka	B	Memiliki kepribadian dan watak luhur yang baik serta mental pemberani, moral, budi pekerti, kuat keyakinan beragamanya, dan kreatif
4	Macapat	B	Anak bisa menyanyikan lagu macapat dengan baik
5	Seni Tari	B	Anak bisa menari sesuai dengan iringan tari yang di berikan
6	Drumband	-	-
7	Membatik	-	-
8	Karawitan	-	-
9	Paduan Suara	-	-
10	Sepak Bola	-	-

D. SARAN-SARAN

Anak Bagus Anyamto urutan jumlah nilai ke-15 dari 22 peserta didik. Anak perlu meningkatkan belajar berhitung.

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	127 Cm.	
2.	Berat Badan	19 Kg.	

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	-	hari
izin	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Mengetahui
Orang Tua/Wali,



ARI SUBARTO

Nanggulan, 18 Desember 2019
Wali Kelas,



Theresia Sukapti, S. Pd.
GH.200903



Mengetahui
Kepala Sekolah

Handi Tan Dularsih, S. Pd.
NIP. 201428